



EUROPEAN COMMISSION

HEALTH & CONSUMERS DIRECTORATE-GENERAL

SANCO D1 – D(09) 410030

**STANDING COMMITTEE ON THE FOOD CHAIN AND ANIMAL HEALTH**

*Section Animal Health and Welfare  
Section Controls and Import Conditions*

**COMITÉ PERMANENT DE LA CHAÎNE ALIMENTAIRE ET DE LA SANTÉ ANIMALE**

*Section Santé animale et bien-être des animaux  
Section Contrôles et conditions d'importation*

**STÄNDIGER AUSSCHUSS FÜR DIE LEBENSMITTELKETTE UND TIERGESUNDHEIT**

*Sektion Tiergesundheit und Tierschutz  
Sektion Einfuhrkontrollen und -bedingungen*

**THURSDAY 8 JANUARY 2009**

**JEUDI 8 JANVIER 2009**

**DONNERSTAG 8. JANUAR 2009**

**SECOND ADDENDUM**

With reference to my fax SANCO D1 – D(08) 412393 of 16/12/2008 concerning the next meeting of the **Standing Committee on the Food Chain and Animal Health of 08/01/2009**, I have the honour to inform you that the following items have been added to the agenda.

Me référant à mon fax SANCO D1 – D(2008) 412393 du 16/12/2008 concernant la prochaine réunion du **Comité Permanent de la Chaîne Alimentaire et de la Santé Animale du 08/01/2009**, j'ai l'honneur de vous informer que les points suivants ont été ajoutés à l'ordre du jour.

**SECTION B Draft presented for an opinion - Projet présenté pour un avis - Zur Stellungnahme vorgestellter Entwurf**

**12A.** Exchange of views and possible opinion of the Committee on a draft Commission Decision amending Decision 2008/883/EC as regards Brazil concerning the date for which imports into the Community of certain fresh bovine meat are authorised. (Doc. SANCO/4315/2008 – Rev.1) (HLB/PB)

Échange de vues et éventuellement avis du Comité sur un projet de Décision de la Commission modifiant la Décision 2008/883/CE en ce qui concerne le Brésil et concernant la date à laquelle les importations à destination de la Communauté de certains types de viandes bovines fraîches sont autorisées.